



Frau Staedt und Herr Sharghi hatten herzlich zum Grillfest in die Gudower GU eingeladen.



Neben den Repräsentanten aus Amt und Gemeinde sowie dem Gudower Helferkreis hatten sich 70 Teilnehmer angemeldet, die augenscheinlich auch alle erschienen.



Es gab viele interessante Gespräche bei internationalen Speisen und Getränken. Unter der Begleitung von Liedermacher Klaus Irmischer wurde getanzt und gesungen- sogar eine Strophe des Liedes ‚Dat du mien Leevsten büst‘ auf persisch.

Danke

allen Organisatoren
und Helfern
für dieses schöne Fest!